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FRANCISCO OLVERA

En entrevista con La Jornada, Ignacio López Tarso habla de sus inicios en el teatro –‘‘cuando hacíamos de todo’’–, en el cine –‘‘hice una película con Elsa Aguirre y me agradó, por Elsa, creo’’– y televisión.
De igual manera habla de su biografía, de los corridos, del escaso público de teatro y del peso en taquilla, entre otros temas ESPECTACULOS/ 10a
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